

СЕРТИФИКАТ

Системы менеджмента в соответствии с
ISO 9001 : 2015

По результатам проведенного аудита и оценки, а также на основании решения о сертификации, принятого в соответствии с ISO/IEC 17021-1:2015, сертификационный орган TÜV NORD CERT GmbH подтверждает, что система менеджмента организации

ООО «Желдорпроект»
Семеновская пл., д. 1А
107023, г. Москва,
Российская Федерация



соответствует требованиям стандарта ISO 9001 : 2015 и данное соответствие контролируется в течение 3 лет действия сертификата.

Область действия:

Проектно-изыскательские работы для строительства, капитального ремонта и реконструкции объектов железнодорожной, промышленной, социально-культурной, жилищной сферы и коммерческой недвижимости, а также оказание услуг по осуществлению авторского надзора за строительством объектов, обследованию технического состояния зданий и сооружений.

Регистрационный номер сертификата: 44 100 211588
Отчёт об аудите №: 3530 1858

Действителен с: 2022-02-04
Действителен до: 2025-02-03
Дата первичной сертификации: 2022



Сертификационный орган
TÜV NORD CERT GmbH

г. Эссен, 2022-02-04

Достоверность можно проверить по адресу <https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank>.

TÜV NORD CERT GmbH

Am TÜV 1

45307 Essen

www.tuev-nord-cert.com



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-12007-01-00

CERTIFICATE

Management system as per
ISO 9001 : 2015

The Certification Body TÜV NORD CERT GmbH hereby confirms as a result of the audit, assessment and certification decision according to ISO/IEC 17021-1:2015, that the organization

LLC "Zheldorproekt"
Semenovskaya square, 1A,
107023, Moscow,
Russian Federation



operates a management system in accordance with the requirements of ISO 9001 : 2015 and will be assessed for conformity within the 3 year term of validity of the certificate.

Scope

Design and survey work for construction, complete overhaul and reconstruction of objects in railway, industrial, social, cultural, housing sectors and commercial real estate, as well as the provision of supervision services over construction sites and inspection of technical condition of buildings and structures.

Certificate Registration No. 44 100 211588
Audit Report No. 3530 1858

Valid from 2022-02-04
Valid until 2025-02-03
Initial certification 2022


Certification Body
at TÜV NORD CERT GmbH

Essen, 2022-02-04

Validity can be verified at <https://www.tuev-nord.de/de/unternehmen/zertifizierung/zertifikatsdatenbank>.

TÜV NORD CERT GmbH

Am TÜV 1

45307 Essen

www.tuev-nord-cert.com



Deutsche
Akkreditierungsstelle
D-ZM-12007-01-00